



En la Biblioteca Nacional

La Universidad de Salamanca exhibe su historia

Una veintena de manuscritos históricos, propiedad de la Universidad de Salamanca y fechados entre los siglos XI y XVI, forman parte de una exposición presentada en la Biblioteca Nacional dentro de los actos conmemorativos del octavo centenario del Estudio Salmantino, que se celebrará en 2018. El rector de Salamanca, Daniel Hernández, presentó este muestrario como un ejemplo del papel que ha jugado el libro en las universidades y una «ocasión única para que el visitante se acerque a la historia de la universidad española a través de sus manuscritos». El rector recordó que el centenario de esta institución «será un cumpleaños colectivo pues también significa el nacimiento del sistema universitario».



El rector de la Usal atiende a las explicaciones de la comisaria de la exposición, Margarita Becedas^{D.A.}